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CANDIDATURA A JUNTA PEP 2024 

 
NOMBRE: Arturo Andrés Jiménez  

 
CANDIDATURA JUNTA 2024: PRESIDENCIA 
 

 

PROPUESTA 2024:  

 

Después de dos años como delegado en La Rioja y cinco años en junta, tres ocupando la 

vocalía de Marketing y Comunicación y dos años más ocupando el puesto de Presidente, 

afronto este último año en el cargo con mucha ilusión y fuerza para poder continuar el trabajo 

ya iniciado durante todo este tiempo. 

Todos los años pasados han tenido lo suyo, pero este 2023 ha sido un año especialmente difícil, 

sobre todo desde el punto de vista presupuestario. Gran parte de nuestro esfuerzo lo hemos 

tenido que destinar a solventar estas dificultades, que en algunas ocasiones hasta nos han 

quitado el sueño. Pero gracias al trabajo realizado por la plantilla de la asociación y todos los 

compañeros de junta, creo que podemos afirmar que hemos podido dejar atrás esos problemas 

y esperamos poder reactivar gran parte de los servicios que se tuvieron que cancelar el año 

pasado, para devolver a la asociación a su ritmo habitual. 

Como en los años anteriores, me comprometo a seguir aportando mi tiempo y esfuerzo para 

continuar con los proyectos que tenemos en marcha y desarrollar otros que estamos 

comenzando. Proyectos que nos aportaran mayor visibilidad y nivel dentro del sector, 

afianzándonos como referencia nacional de los edificios de consumo casi nulo en nuestro país.  

Agradecer a mis compañeros de junta y a la plantilla de la asociación la profesionalidad 

demostrada durante este año pasado y todo el trabajo realizado. También agradecer a los 

delegados y a todos esos socios comprometidos, su esfuerzo y dedicación. El trato cercano y el 

ambiente de compañerismo que se respira dentro de esta gran familia es nuestro ADN y 

debemos seguir conservándolo. 

Agradecer especialmente a Itziar, el gran trabajo realizado durante sus años en junta, que se 

van a ver interrumpidos para cuidar de sus pequeños. Itziar ha sido una pieza fundamental del 

equipo durante todo este tiempo y estoy seguro de que le vamos a echar mucho de menos.  

Y dar la bienvenida a Nuria Widmann que se une a la candidatura con ganas de aportar 

nuevas e interesantes ideas, como ya ha demostrado con su trabajo realizado durante estos 

años al frente de la delegación de Cataluña.  
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El equipo humano que a continuación presento es el que estará al frente de todos los asuntos y 

retos que se planteen, pero desde aquí animo a todos los socios a implicarse activamente para 

continuar consolidando a la Plataforma Passivhaus como referente del sector.  

 

QUIENES CONFORMAMOS EL EQUIPO 

 

PRESIDENCIA   Arturo Andrés Jiménez  La Rioja 

SECRETARÍA   Katia Beloso  País Vasco 

TESORERÍA   Nuria Widmann  Cataluña 

 

VOCALÍAS 

Coordinación   Mario Garay   Andalucía 

Comité técnico  Martín Amado  Cataluña 

Estrategia    José María Dobrito Madrid  

Eventos   Elena Fortes  Com. Valenciana 

Internacional   Leo Llamas  Galicia 

Marketing y Comunicación Concha Uría  Asturias 

 
 
 

Candidaturas personales 
 

 
Objetivos generales 
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NOMBRE: KATIA BELOSO VIU 

 
CANDIDATURA JUNTA 2024: VOCALÍA SECRETARÍA  

 
PROPUESTA 2024:  

 

Durante los últimos cinco años, he tenido el honor de servir en esta junta, tres de ellos como 

responsable de Tesorería y dos al frente de la Secretaría. Mi experiencia en ambos puestos me 

ha permitido comprender la importancia de nuestro trabajo y la relevancia del estándar 

Passivhaus en la industria de la edificación. 

Creo firmemente en el proyecto de la plataforma PEP y en su misión de promover el estándar 

Passivhaus. Considero que este enfoque es fundamental para construir edificios sostenibles, 

eficientes y saludables. 

Mi compromiso con la asociación se basa en la convicción de que podemos marcar la 

diferencia y contribuir al bienestar de nuestra sociedad a través de la divulgación y la 

implementación del estándar Passivhaus. 

Durante mi tiempo en la Secretaría, he trabajado para mejorar su funcionamiento interno. Mi 

objetivo es seguir aportando a este equipo, optimizando procesos y facilitando la comunicación 

entre los miembros. 

Me siento afortunada de contar con un equipo comprometido y apasionado. Juntos, 

seguiremos siendo el referente en edificios de consumo casi nulo en nuestro país. Queremos que 

PEP sea sinónimo de rigor, calidad y excelencia en la edificación. 

Agradezco la oportunidad de seguir contribuyendo a esta asociación y espero contar con su 

apoyo para renovar mi puesto.  
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NOMBRE: NURIA WIDMANN ROQUER 
 

CANDIDATURA JUNTA 2024: VOCALÍA TESORERÍA 
 

PROPUESTA 2024:  
 
Después de los dos últimos años de participar activamente como Delegada de Catalunya 

quisiera continuar mi vinculación en Junta, cubriendo la vacante en el rol de Tesorera. 
Propongo mi colaboración en el puesto, sucediendo a Concha Uría para el período 2024-2025. 

 
Durante mi paso por la delegación he procurado acercarme a las personas socias, intentando 

aportar valor por medio de jornadas divulgativas, actividades de formación, visitas técnicas, 
pidiendo la gestión de puntos para acreditar la renovación de las titulaciones IPHA. El rol de 
Tesorera permite evaluar el valor desde otro punto de vista, el de maximizar el rendimiento de 

las aportaciones de los socios, de manera que conjuntamente lleguemos más lejos que si lo 
hiciéramos como personas individuales y que, mediante la comunicación constante y 

transparente, estemos al tanto de lo que hay y lo que falta para que la Plataforma funcione.  
 

En caso de ser elegida, abordaré la gestión del cargo con los siguientes 
 
OBJETIVOS: 

 
CONTINUAR. Dar continuidad a los protocolos de gestión de la anterior Tesorera, mantener la 

solvencia de la asociación alineada a líneas estratégicas de la Junta, aprovechando el camino 
recorrido por los cargos salientes y avanzando hacia las oportunidades prioritarias de la Junta 

de PEP y de los socios. 
 

CONECTAR. Facilitar la colaboración y comunicación entre los miembros de la Junta en lo 
relativo a los recursos financieros de la asociación. 
 

DETECTAR. Identificar oportunidades de financiación oficial para las actividades de la entidad 
que ayuden a consolidación, crecimiento, mejoras de la asociación. Optimizar la colaboración 

con los patrocinadores, aportándoles valor y aprovechando de la mejor manera posible los 
recursos que ponen a nuestro alcance. Encontrar maneras de obtener fondos para la 

asociación: merchandising, por ej. 
 
TRANSPARENTAR. Promover la transparencia de las gestiones de la asociación a los socios.  

Deseo poder aportar un buen hacer al cargo en la medida de mi disponibilidad.
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NOMBRE: CONCHA URÍA GONZÁLEZ 
 

CANDIDATURA JUNTA 2024: VOCALÍA MARKETING Y COMUNICACIÓN 
 

PROPUESTA 2024:  

Esté será, si los socios así lo deciden, mi cuarto año en Junta. Después de haber pasado por las 

vocalías de secretaría y tesorería, afronto la vocalía de Marketing y Comunicación con la 

misma ilusión de cuando llegué a Junta, y esperando estar a la altura de la responsabilidad 

encomendada.  

Es una vocalía clave en PEP pues tiene como labor trasmitir y hacer llegar a socios, instituciones 

y público en general, el excelente y minucioso trabajo que, tanto mis compañeros de Junta, 

como el maravilloso personal de PEP, hacen cada día para seguir difundiendo el estándar 

Passivhaus. 

La responsabilidad es aún mayor cuando miro atrás y veo el trabajo realizado hasta ahora por 

mis predecesores en esta vocalía y, sin olvidar a nadie, quiero citar a mi querida compañera 

estos años, Itziar Quirós, me ha dejado el listón muy alto.    

Afronto esta responsabilidad con la seguridad de contar con toda la ayuda y el buen hacer de 

quienes me acompañan en esta candidatura y por supuesto “del corazón de la asociación” 

como muy bien los define Itziar: Daniel, Rosalía, Laura y Daniela.  

Juntos seguiremos concienciando que se vive mejor con menos energía 
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NOMBRE: LEONARDO LLAMAS ÁLVAREZ 
 

CANDIDATURA JUNTA 2024: VOCALÍA INTERNACIONAL 
 

PROPUESTA 2024: 
 

Este ha sido mi quinto año en la Junta de PEP al frente de la vocalía internacional, y me gustaría 

continuar un año más en la misma vocalía. Creo férreamente en el equipo que conforma la 

junta a día de hoy, a los resultados me remito, y considero que podemos seguir aportando 

nuevas ideas y proyectos a la causa de la eficiencia energética. Y considero que los tres nuevos 

fichajes aportarán mucho al año que vamos a encarar. 

OBJETIVOS 

Entre los objetivos individuales a desarrollar durante este año son los siguientes 

• Coordinar el estudio de monitorización de radón en edificios para marcar un plan sobre el 

beneficio del passivhaus con este tipo de gas. 

• Continuar con la divulgación entre los promotores privados. 

• Continuar con la presencia de PEP junto con nuestros patrocinadores en los eventos más 

relevantes relacionados con el mundo de la edificación. 

• Buscar fuentes alternativas de ingresos para PEP. 

• Buscar colaboraciones con administraciones locales con el fin de potenciar el estándar 

passivhaus. 

• Continuar con la labor de traducción de la Passipedia como herramienta técnica de 

apoyo para nuestros socios 

• Modificar la web dotándola de mejor visibilidad y servicios tanto para los socios como para 

nuestras empresas colaboradoras y patrocinadores 

• Seguir colaborando de manera intensa con el PHI, tanto en proyectos de investigación 

europeos, como con IPHA  

• Asentar el círculo de certificadores en España. 

• Profundizar en las relaciones con ILAPH y buscar puntos de posibles colaboraciones.  
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NOMBRE: Martín Amado Pousa 
 

CANDIDATURA JUNTA 2024: VOCALÍA COMITÉ TÉCNICO 
 

PROPUESTA 2024:  
 

Después dos años como vocal del comité técnico os comunico mi intención continuar en el 

cargo un año más siguiendo la misma línea de trabajo que se ha llevado desde la junta. Estos 

dos años formando parte de la junta me han servido para entender la importancia del trabajo 

que se ha llevado a cabo desde la plataforma para poder llegar a ser una referencia dentro 

del ámbito de la eficiencia energética a nivel nacional. Creo firmemente en el equipo que 

forma parte de la junta actual y me encantaría poder seguir trabajando con ellos un año más y 

poder aportar valor técnico en el reconocimiento y difusión del estándar Passivhaus como 

referencia internacional y nacional.  

Como vocal del comité técnico mi objetivo es seguir desarrollando una comunicación continua 

y fluida entre los socios para que la plataforma sea una referencia de consulta para todos a 

través del foro técnico y de las píldoras formativas. 

Adicionalmente espero aportar mi conocimiento en el desarrollo de nuevas guías de buenas 

prácticas y nuevos documentos de consulta técnica. 

 

OBJETIVOS 

 
- Presentación y difusión de la guía de buenas prácticas de ventilación  

- Desarrollo de un documento comparativo entre Passivhaus y CTE 2019 

- Desarrollo de la validación de la herramienta PHPP como herramienta de verificación 

de alguno de los apartados del DB HE 

- Desarrollo del documento de convalidación entre certificaciones de sostenibilidad 

BREAM y VERDE con el Passivhaus 
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NOMBRE: ELENA FORTES ARQUERO  
 

CANDIDATURA JUNTA 2024: VOCALÍA EVENTOS 
 

PROPUESTA 2024:  
 
El año que hemos pasado ha sido mi cuarto año en la junta de PEP, encargada de la vocalía 

del comité técnico durante los dos primeros años y de la vocalía de eventos durante los dos 

últimos años. 

El año que empieza, y debido a los estatutos de la asociación, será mi tercer y último año en 

esta vocalía. El desarrollo de mi actividad en la vocalía de eventos me ha permitido conocer la 

actividad que la Plataforma de Edificación Passivhaus tiene en los eventos en los que participa 

desde el punto de vista de la organización y coordinación de los diferentes agentes para que 

las jornadas en las que participemos sean de provecho tanto para la asociación como para los 

patrocinadores que asisten.  

Este año, además de dirigir la conferencia anual que se ha realizado en Valencia, he 

coordinado, a nivel de vocalía, la organización de seminarios con Bream y GBCe, donde PEP ha 

ejercido como anfitrión.  

Me gustaría seguir en mi puesto de vocalía un año más, para seguir dando apoyo a la 

Plataforma Passivhaus en los eventos en los que se hace imprescindible su presencia. Este año 

vendrá marcado por la realización de una nueva conferencia anual y por construtec, en la que 

previsiblemente participaremos como en años anteriores, si los patrocinadores así lo consideran. 

Además, se están explorando otros eventos, que puedan ser novedosos y que nos permita dar a 

conocer el estándar de construcción Passivhaus en sectores en lo que su presencia aún no es 

demasiado fuerte y que puede ser interesante desde el punto de vista del crecimiento de la 

comunidad Passivhaus.   
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NOMBRE: José María Dobrito Castaño 
 

CANDIDATURA JUNTA 2024: VOCALÍA ESTRATEGIA 
 

 
PROPUESTA 2024:  
 

Éste pasado ha sido mi cuarto año en la Junta de PEP, tras haber estado los dos primeros en la 

vocalía de coordinación, y los dos siguientes en la vocalía de estrategia, donde creo puedo 

seguir aportando experiencia, y entusiasmo. El entusiasmo de saber que lo que hacemos es lo 

correcto, y la certeza de que la difusión del estándar Passivhaus, es la difusión de lo más 

correcto que podemos hacer como técnicos y humanistas. 

PEP es un medio de cambiar en esta sociedad aquello que creemos que se puede hacer 

mejor,… influir en las normativas nacionales, autonómicas y locales, formar a los técnicos, 

concienciar a los políticos, convencer a los usuarios,… PEP es una cuestión de principios.  

Os pido desde aquí no solo el apoyo para continuar un año más trabajando en esto que nos 

entusiasma, sino también un poco de vuestro tiempo para que, como socios, colaboréis en 

todo lo que nos queda por hacer. 
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NOMBRE: MARIO GARAY VENANCIO 
 

CANDIDATURA JUNTA 2024: VOCALÍA DE COORDINACIÓN DE DELEGACIONES 
 

PROPUESTA 2024:    

Os comunico mi interés por seguir colaborando de forma activa con los objetivos PEP y 
nuevamente presento mi candidatura a la vocalía de Coordinación de Delegaciones por tercer 

año. 
Es ardua la labor de coordinar ese grupo de compañeras y compañeros que deciden aportar 
su grano de arena a PEP en las delegaciones, lo cual es vital para que nuestra asociación 

cumpla sus objetivos de difusión, este gran equipo formado por l@s delegad@s, generan una 
energía de trabajo impresionante, teniendo en cuenta que cada uno debe consensuar en su 

día a día con las responsabilidades laborales y familiares, robando tiempo para el compromiso 
asumido al formar parte altruista y activa de la asociación. 

Para continuar con el desarrollo de la actividad de esta vocalía, quiero seguir desarrollando el 
trabajo codo a codo con cada delegación en toda nuestra geografía, donde mis objetivos se 
resumen para este año en continuar potenciado el trabajo en equipo para la difusión del 

estándar con nuevas actividades locales y mejorar la coordinación/comunicación entre el 
equipo de Junta, nuestro inmejorable staff de plantilla y las delegaciones 

 
Creo que puedo seguir aportando mi experiencia en el puesto y conozco las dificultades en el 

desarrollo de la labor de l@s delegad@s. 
 
Afronto mi propuesta de candidatura con gran energía e ilusión un año más, sobre todo 

cuando pienso en el gran trabajo conseguido a nivel nacional por nuestra asociación desde su 
fundación y de forma directa desde que me inicie como socio de PEP hace ya más de 10 años, 

gracias al esfuerzo y trabajo que entre todos aportamos en la medida de nuestras posibilidades.  
 

La asociación se ha colocado en primera línea, siendo ya una referencia a nivel nacional 
cuando se habla de la eficiencia energética y desarrollo de nuevas normativas. A la Plataforma 
Passivhaus se le escucha. 

 
A parte de mi formación técnica y universitaria y mi dilatada trayectoria profesional de forma 

especializada en el campo de la construcción pasiva, cada día estoy preparado para 
aprender algo nuevo 

Como decimos habitualmente, Passivhaus es el “camino del no retorno”, sabemos que nuestra  
actividad aporta mucho valor a todas aquellas personas que optan por la alta eficiencia, el 

confort, la salubridad, sin tener que caer en la terrible hipoteca energética, muy patente hoy 
más que nunca. 
Nuestro deber es informar a todo potencial usuario de que tenemos el conocimiento, tenemos 

la capacidad y muchas razones positivas para disfrutar del estándar Passivhaus, ¡¡hagámoslo!!  
 

OBJETIVOS: 

 
Aparte de los objetivos comunes que planteamos en el equipo que proponemos nuestra 

candidatura, en particular para la vocalía de coordinación me planteo los siguientes objetivos:  
 

- Continuar coordinando una relación dinámica entre todos los delegados y delegadas para 
seguir organizando actividades de tipo local que potencien la relación y el conocimiento entre 
los socios y socias, así como la atracción de nuevas personas que puedan agregarse a la gran 

lista de socios.  
 

- Potenciar y dinamizar el canal de comunicación constante entre la junta y las distintas 
delegaciones fomentando el poner en valor el trabajo que todos desarrollamos. 
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- Seguir apoyando a cada una de las delegaciones en el desarrollo de sus funciones 

 
- Colaborar de la manera más efectiva posible en el trabajo de equipo de la Junta para dar 

efectividad a la gran labor de se desarrolla en la gestión de la asociación. 
 
- Potenciar la divulgación de manera local entre los promotores privados y promover entre las 

delegaciones la celebración de jornadas divulgativas para trasladar a los usuarios y la sociedad 
en general las ventajas de la construcción de edificios de consumo casi nulo o pasivos 

certificados mediante el estándar Passivhaus. 
 

- Trabajar para incrementar el servicio a los socios y colaborar en todas aquellas iniciativas de 
trabajo grupal de investigación o difusión a todos los niveles. 
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OBJETIVOS GENERALES 

Entre los objetivos a desarrollar durante este año nos marcamos los siguientes.  

- Continuar trabajando para que la asociación siga siendo referencia a nivel nacional de los 

edificios de consumo casi nulo y para aumentar el reconocimiento de PEP en la sociedad 

en general, dando a conocer el estándar, la certificación y su rigor, transmitiendo los 

beneficios y las ventajas que ofrece a los usuarios.  

- Fortalecer las relaciones Institucionales tanto a nivel nacional como autonómico, regional y 

local e incluso entre los representantes del parlamento europeo y otro tipo de entidades 

internacionales. 

- Seguir apoyando a las instituciones públicas en sus apuestas por construir bajo el estándar 

Passivhaus, actuando como facilitadores y transmisores del conocimiento adquirido durante 

todos estos años. 

- Continuar trabajando para conseguir bonificaciones fiscales en edificios que se rehabiliten 

energéticamente certificados con sellos oficiales internacionales. 

- Influir en las regulaciones que se desarrollen relacionadas con la calidad, confort y 

eficiencia en la rehabilitación y nueva edificación. leyes o normativas relacionadas con el 

marco estratégico de energía y clima, rehabilitación y pobreza energética, acceso a 

vivienda, mejora de la calidad ambiental, calidad del aire, cambio climático, etc. 

Priorizando las rehabilitaciones integrales frente las parciales. 

- Planificar nuestra presencia en foros y ofrecer nuestro conocimiento a los medios de 

comunicación para actuar como referentes de opinión en temas relacionados con los 

aspectos anteriores. 

- Trasladar a la administración las ventajas de las rehabilitaciones integrales en edificios tan 

sensibles como los centros educativos, residencias de ancianos, edificios sanitarios, etc.  

- Continuar con la divulgación entre los promotores privados y promover entre las 

delegaciones la celebración de jornadas divulgativas para trasladar a los usuarios y la 

sociedad en general las ventajas de la construcción de edificios de consumo casi nulo 

certificados mediante el estándar Passivhaus. 

- Trabajar para incrementar el servicio a los socios y a empresas colaboradoras y 

patrocinadores a todos los niveles. 

- Seguir colaborando con el PHI y con el resto de las asociaciones pertenecientes a IPHA a 

todos los niveles.  

- Trabajar para que la 16 Conferencia Española Passivhaus de Madrid sea todo un éxito.  
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